



Date : **Dimanche, le 04-11-2018**
Thème : **ABRAHAM, LE PATRIARCHE -54-**
Orateur : **Fr. Maurice MWEHU**
Lectures : **LUC 19 :1-10**

La fille d'Abraham (femme liée par Satan pendant 18 ans) a été trouvée dans la synagogue, alors que Jésus a trouvé le fils d'Abraham (Zachée) sur un arbre.

A cause de la mission est du rôle que devait jouer Zachée en tant que fils d'Abraham, Jésus est parti le chercher n'importe où il devait.

La vie de ce fils d'Abraham peut se résumer en trois points :

- La mission de Zachée ;
- Un riche dans un sycomore ;
- Le logement d'un pécheur.

1. La mission de Zachée

Une question peut se poser de la manière suivante : La mission de Zachée était-elle bien remplie ? A cette question, les romains répondront avec joie oui, car pour eux, Zachée était un collecteur fidèle, qui avait bien rempli sa mission ; Les juifs au contraire rétorqueront avec mécontentement, avec déception qu'il a raté sa mission car c'est un corrompu.

Deux attitudes opposées envers une même personne ; ce qui veut dire que personne ne sera acceptée dans tous les milieux car les hommes apprécient les autres en fonction de leurs intérêts. Zachée était-il le premier Hébreux à servir un étranger ? La réponse est « non ». Nous avons Joseph dans la maison de Putiphar, Daniel et ses compagnons chez Nebucadnetsar, la fille esclave israélite chez le général Naaman, le syrien mais contrairement à ceux-ci qui ont gardé leur identité, bien que dans un pays étranger, Zachée est l'image du missionnaire qui a perdu son identité sur le champ de la mission.

Le missionnaire a un objectif, celui de communiquer ce qu'il a reçu à tous ceux qui se trouve dans les diverses pratiques (la magie, la corruption, la débauche, l'occultisme, etc...



Zachée est devenu romain alors que ce sont les romains qui devaient devenir juifs. Tout chrétien, fils d'Abraham est missionnaire partout où il est (école, entreprise, travail, université...). Combien des chrétiens gardent-ils encore leur identité de missionnaire ? Il y a encore parmi les enfants de Dieu, les chrétiens amorphes, pervers, perdus sur le champ de la mission.

La mission est en retard car Jésus doit d'abord nous chercher, nous qui devons aller en mission. Zachée était fils d'Abraham mais vivant parmi les romains avec leurs pratiques. Il a reçu là où il devait donner et ce sont ceux qui n'ont rien qui lui ont donné ce qu'ils ont ; Il est gagné là où il devait gagner. Les romains avaient l'argent mais Zachée la bénédiction de juif. Entre l'argent et la bénédiction, le choix est clair, c'est la bénédiction qui produit l'argent. Es-tu encore vivant sur le champ de la mission ?

2. Un riche dans un sycomore

Présente un vrai symbole de la différence entre la bénédiction d'Abraham et la richesse des romains. Insatisfait de la richesse de romains, Zachée a désiré chercher la bénédiction des fils d'Abraham. Prenant conscience qu'il était grand au-dehors et petit au-dedans, il monta dans un sycomore à la recherche de cette bénédiction. Il n'y a pas de retard quand on a raté, il faut saisir des opportunités comme Zachée.

Les richesses des romains (les acquis malhonnêtes) ne produiront ni satisfaction, ni respect ; Dieu élève mais le diable avilit. Ainsi, garde la vie de Dieu et n'embrasse pas la vie du monde de peur que tu ne sois brisé et humilié comme Zachée.

3. Le logement d'un pécheur

Ce fut l'expression par laquelle les juifs ont désigné la maison de Zachée. Cette attitude démontre que Zachée était déjà exclu par les juifs mais Jésus a prouvé que Dieu n'accepte pas la perte de siens. Entre la foule de juifs et Jésus-Christ, Zachée n'avait qu'un seul défenseur : Jésus-Christ de Nazareth. C'est pourquoi ne te glorifie pas de ta popularité car celle-ci ne t'amènera pas au salut. Si Dieu ne défend pas ta cause, tes relations, ta renommée ne serviront à rien. ***Laisse Jésus-Christ entrer dans ta vie et tu feras plus.***